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【日本代表選手】
親松直人  ≪キャプテン≫

今回世界デフテニスチーム選手権のメンバーに選出されました親松直人です。
国際大会では2017デフリンピックを含め2回目の国際大会となります。
今回は個人戦ではなく、団体戦となりチームで戦うので、試合に入っても入らなくても
自分がそれぞれ出来ることを考えチームに貢献をしていきたいです。
また今回はキャプテンを任され、チームをまとめる立場になりました。
個性豊かなメンバーが多くまとめるのが大変な時もありますが、困った時はみんなで
助け合えるチームになってきています。トルコでもそのチームワークが充分に発揮することで
力になれることもあるのでキャプテンとして引き続き全力で頑張ってきます。
デフスポーツの認知がなかなか低く、知らない方も多いと思いますが、大会で良い戦績を残し、
認知度を上げる１つのきっかけに繋がれたらと思います。
日本チームで頑張っていきますので応援の方宜しくお願い致します。

笹島航太

今回は団体戦なので、個人ではなく一人が勝てばみんなの勝ちであり、
一人が負ければみんなの負けという個人戦とはまた違った大きなものを背負うことになります。
一ポイント一ポイントに責任を持ち、団体戦というプレッシャーに勝てるテニスを貫き、
大きな一本を取れるように頑張ります！
去年のデフリンピックで見つけた課題を強化し、自分なりに進化していると感じているので
それを発揮するにはみなさんの応援が必要です！
応援よろしくお願いします！

今井悠翔

今回初めての国際大会ということもあり、緊張や不安がありますが、
大会前の練習で積み重ねてきたチーム力を武器に勝利をもぎ取ります！
合宿などで指導してくださったコーチやトレーナー、サポートをして下さった多くの方々に
感謝の気持ちを忘れずに、力を存分に発揮し、海外という大きな壁に挑戦します。
そして3年後のデフリンピックに向けて経験を積み、更なるステップアップをしていきたいです！
応援よろしくお願いします。

河邉美佐

今回日本代表に選出されました日本福祉大学1年の河邉美佐です。
初の世界大会で日本代表という日の丸を背負い、不安もありますが
自分の持ち前の明るさで前向きに強気で戦っていきたいと思います。
また、世界大会にいくという事は次のデフリンピックにも繋がると思いますので、
海外の選手のプレーや大会の雰囲気などをしっかりと学ぼうと思います。
今までサポートしてくださった方々や、応援してくださってる皆様の期待に応えられるよう
メダルを取って帰りたいと思います。
応援のほどよろしくお願いします。

喜多美結

今回、初めて日本代表に選出していただき、世界大会へ出場させていただきます。
初めての環境で試合をしますが、平常心を失わず、自分のプレーを貫きたいと思います。
チーム目標であるリーグ1.2位を獲得するには、必ずシングルスで勝利しなければいけません。
私が1勝して、良い流れでチームメートへバトンを渡せるよう、貢献したいと思います。
国の代表としての自覚を持った振る舞いと、多くの方からの応援とサポートをいただいて
試合を迎えることができることに感謝の気持ちを忘れず、1つでも多くの試合に勝って
期待に応えたいと思います。
応援よろしくお願いします。



【スタッフ】
岩岡慎一 : チームコーチ

世界デフテニスチーム選手権にコーチとして参加させて頂きます。
初めての体験なので心配ですがFight!!します。
選手の技術向上もですが大会に向けて選手同様、気持ちを上げていき
トルコでは選手に最高のパフォーマンスを見せてもらいます。
そして選手と親睦を深めたいと思います。
目標はメダルです。チーム一丸となって頑張りますので応援よろしくお願いします！

笹島浩泰：チームドクター

選手とスタッフの体調を守ります。安心して全力で戦ってください。
勝つぞ、チームジャパン！

佐野村学：アスレティックトレーナー

日本代表選手、そして日本チームの目標に向かって、トレーナーとして
精一杯サポートさせていただきます。最高のコンディションで試合に臨めるように、
しっかり準備してトルコに向かいます。チーム一丸となって頑張りますので
ご声援の程、よろしくお願い致します！！

八田紗弥：アシスタントトレーナー

この度アシスタントトレーナーとして帯同させて頂く事になにました、八田紗弥と申します。
まだ、トレーナー経験は浅く、未熟ではありますが、代表選手が目標に向かって、
最高のパフォーマンスで試合に臨めるように、アシスタントトレーナーとして
佐野村トレーナーと精一杯サポートさせて頂きます。
私自身を含め、今回初参加となる選手、スタッフが多いですが、
チーム一丸となって頑張りますので応援の程宜しくお願い致します。

伊久美礼子：通訳

初めて世界大会にスタッフとして参加します。
まずは自分の体調をしっかりと！とし、選手の皆さんが、実力を発揮できるように
支援したいと思っています。
時差があり、食事の違いあり、暑さありで、選手が体調を崩す原因がたくさんありそうです。
精神的には日本にいるような安心できる環境を提供出来るように頑張ります。


